

Zirconia Seminar

in HIROSHIMA 2019.6.9 Sun

広島



Vol. 8 セミナーレポート

ジルコニアの臨床応用

田中憲一先生講演



2019年6月9日(日)、昨年に引き続き2度目となる 愛歯サポートセミナー・第8回『ジルコニアの臨床応用』セミナー in HIROSHIMA を開催いたしました。

全国で一番早い夏祭りといわれる「とうかさ祭り」の翌日は、雲一つない快晴の朝となりました。そのような中、会場のRCC文化センターには、定員を超える50余名の先生方に県内各地よりご来場頂き、講師の田中憲一先生(福岡県と開業)も、回を重ねるごとにブラッシュアップを続けられる中、前回開催の昨年3月に思いを馳せつつ、特別な思いをもってマイクを手にとられている様子でした。

ご講演は、PFMメインの診療からジルコニアを中心としたオールセラミックを導入される過程でのご経験・学びを臨床例から紐解きつつ、ジルコニアの基礎知識、マテリアル選択において気をつけなければならない事、接着の理論と実際、治療手技など、最新かつ信頼性の高い臨床情報・ポイントを多数の症例を通してご教授頂くという大変充実した内容でした。さらに、会場から寄せられる多くのご質問の一つ一つに対して、臨床目線での丁寧な解説スライドやジェスチャーを交えた示唆に富んだお答えを頂き、ご来場頂いた先生方に充分にご満足頂けるセミナーとなりました。



ジルコニアセミナー 広島講演の感想

- ・症例のレベルが高く、ジルコニア臨床の最新情報を知ることができ、大いに刺激を受けました。
- ・自分が感じていたジルコニアに対する問題点が今セミナーで解消され、非常に腑に落ちました。
- ・フルジルコニアを導入したいタイミングでしたので、今回導入にあたりとても勉強になりました。
- ・田中先生の誠実なお人柄、誠実な治療、深い知識、分かり易さ、すべてが素晴らしいものでした。
- ・ジルコニアへの疑問、接着、処理、セメント選択等が確実に理解出来ました、有難うございます。